
★�このほかにも、町ホームページの「しょうない写真館」に町の話題を掲載しています。

　町グリーン・ツーリズム推進協議会が山形大学農
学部の学生たちに地域課題を提起し、グループワーク
を行いました。29日には成果発表会を開催しました。

山大生と白熱した議論
グリーン・ツーリズムの課題検討1/15

　災害のない１年にしたい。令和最初の消防出初式
が立川中学校周辺で行われ、消防団員350人が参加
し、誓いも新たに堂々の分列行進等を行いました。

威風堂々の分列行進
庄内町消防出初式１/12

　地域の活性化に協力したいという首都圏在住者の
グループと意見交換を行いました。今後の「関係人
口」「移住定住」の拡大に期待したいものです。

1/17 庄内町を応援したい
関係人口の拡大に向けて

　「ファッション造形基礎」を選択している３年生19
人が、講師の佐藤恵美さん(常万)から縫い方のコツや
アドバイスをもらいながら刺し子に挑戦しました。

1/17 庄内総合高校
庄内刺し子を学ぶ
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